

AC3 / CLASS 31

FOR LIVING AREAS WITH INTENSIVE USE/USAGE DOMESTIQUE
TRAFFIC ÉLEVÉ (SALON, COULOIR, SEJOUR, CUISINE,...) FOR
COMMERCIAL AREAS WITH LIGHT USE/USAGE COMMERCIAL
TRAFFIC NORMAL (BUREAUX INDIVIDUEL, BOUTIQUE,...)



IMPORTANT

Basic rules before installation. • Please store flat in the unopened package for at least 48 hours (min 18C). • Panels must be checked for defects under suitable lighting conditions. • Complaints concerning used panels will not be accepted. • Not suitable for wet rooms such as bathroom and sauna. • Please see installation instructions overleaf!



EASY TO INSTALL NO GLUE NEEDED

INSTALLATION FACILE ET SANS COLLE

Stocker les lames horizontalement pendant 48 heures (à 18C) paquets fermés. • Pour vérifier la présence d'éventuels défauts sur les lambris prévoir suffisamment de lumière. • Aucune réclamation ne sera admise pour des lames déjà posées. • Ne doit pas être utilisé dans les pièces humides, telles que salle de bains et sauna. • Notice de pose en dos du document!

Can be disassembled easily. Faciles à désassembler.



25 YEAR GUARANTEE AGAINST STAINING, FADING & WEAR

This quality laminate flooring is guaranteed for 25 years not to fade, wear through or stain. This guarantee applies only to the original purchaser and proof of purchase is required for all claims. The guarantee is for replacement or refund of the laminate material only, no labor. The guarantee does not cover chipping or scuffing (laminate will chip or scratch if sharp objects are dropped on it or dragged across it), warping (laminate will warp if excessive moisture gets into the boards) or bridging (which is caused by insufficient expansion spacing). We will not consider any claims for these problems. Claims for wear must show a minimum dime size area. This guarantee is pro-rated based on the length of time the floor has been installed.

GARANTIE DE 25 ANS CONTRE LES TACHES, LA DÉCOLORATION ET L'USURE

Ce revêtement de sol lamellé de qualité est garanti pour une période de 25 ans contre le ternissement, l'usure jusqu'au travers ou le tachage. La présente garantie n'est valide que pour le compte de l'acheteur d'origine, et une preuve d'achat doit être fournie pour toute réclamation. La garantie ne vaut que pour le remplacement ou le remboursement du seul matériau lamellé et non pour la main d'œuvre. La garantie ne couvre pas l'écaillement ni les égratignures de matériel lamellé s'écaille ou s'égratigne lorsqu'on y échappe ou traîne des objets pointus ou affûtés, le gauchissement de matériel lamellé gauchit lorsque de l'humidité excessive parvient jusque dans les lamelles ou le pontage (causé par un espacement insuffisant pour la dilatation). Nous ne prendons en compte aucune réclamation effectuée indépendamment à de tels problèmes. Toute réclamation relativement à un cas d'usure excessive doit concerner un trou de la grosseur d'au moins une pièce de 10 cents. La garantie est établie au prorata, en fonction de l'âge de l'installation du revêtement de sol.



RESISTANT TO
HOUSEHOLD
CHEMICALS
RÉSISTANT AUX
PRODUITS
CHIMIQUES
MÉNAGERS.



HYGIENIC AND
EASY
MAINTAINED.
HYGIÉNIQUE ET
D'ENTRETIEN
FACILE.



RESISTANT TO
STAINS
RÉSISTANT
AUX TÂCHES.



NON-
ABRASIVE
RÉSISTANT À
L'ABRASION.



HEALTHY AND
ECOLOGICALLY
COMPATIBLE.
SAIN ET
ÉCOLOGIQUEMENT
COMPATIBLE.



RESISTANT TO
BURNING
CIGARETTES
RÉSISTANT AUX
CIGARETTES
ALLUMÉES.



IMPACT
RESISTANT
RÉSISTANT À
LA PRESSION.



LIGHT FASTNESS
GRADE 8 ON WOOD
SCALE AS PER EN
3005. TENUE À DE
LUMIÈRE DEGRÉ 8 DE
L'ÉCHELLE DES BUELS
SELON NE 23705.